

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



▲ „Heute“ lud Koller zum ersten Interview 2011 in das Schweizerhaus. Seine Ansage: „Wer keinen Bock hat, kann daheim bleiben.“ ▶



„Heute“ und der Teamchef



▲ 11 Bilder, 1 Interview: „Gute Idee“, sagt Marcel Koller 2013. Als er Arnautovic vor dem Tor sieht, sagt er: „Konsequenz fehlt.“

Ein Scherz beim Talk mit „Heute“-Fußballexperte Frenkie Schinkels. 2015 nimmt Koller Kurs auf die EM und stellt klar: „Jetzt kann ich sagen: Okay, das ist jetzt mein Nationalteam.“ ▶



◀ EM-Interview: Koller kommt direkt von der Video-Analyse der Ungarn. „Kenne schon Schwächen der Gegner.“